

Esencia: Dulces hijos, ahora habéis recibido el drishti del conocimiento y, por eso, vuestro deambular ya ha terminado. Recordáis la tierra de la paz y la tierra de la felicidad.

Pregunta: ¿Qué poder tienen las deidades? ¿Debido a qué especialidad tienen ese poder?

Respuesta: Las deidades tienen el poder de gobernar el mundo entero. Tienen ese poder debido a su especialidad de seguir una dirección. Allí todos están unidos y por ello no hay necesidad de tener consejeros, etc. En la edad de la confluencia, las deidades recibieron del Padre tales directrices que son capaces de gobernar durante 21 nacimientos. Allí, el único rey tiene una *familia* divina. Allí no hay otras directrices.

Canción: ¡Oh Señor, muestra el camino a los ciegos!

Om shanti. Vosotros, hijos, ahora habéis recibido ojos (visión). Antes no teníais ojos. ¿Qué ojos no teníais? No teníais los ojos de este conocimiento. Teníais los ojos de la ignorancia. Hijos, sabéis que solo el único Padre es el Océano del Conocimiento. Nadie más tiene este conocimiento espiritual. Es mediante este conocimiento que recibís la salvación, es decir, vais a la tierra de la paz y a la tierra de la felicidad. Vosotros, hijos, ahora habéis podido ver cómo cambia la tierra de la felicidad y se convierte en el reino de Maya, en esta tierra de pesar. Empezasteis a clamar: ¡muestra el camino a los ciegos! En el camino de la devoción, aunque tienen fuegos de sacrificio, dan donaciones y realizan caridad, etc., nadie puede encontrar el camino a la tierra de la paz ni a la tierra de la felicidad. Cada uno de vosotros tiene que interpretar su propio *papel*. El Padre dice: Yo también he recibido un *papel*. En el camino de la devoción claman: muéstranos el camino a la liberación y a la liberación en la vida. Para ello, tienen muchos fuegos de sacrificio, dan muchas donaciones, realizan caridad, etc., y deambulan mucho por ahí. En la tierra de la paz y en la tierra de la felicidad no existe el deambular. Solo vosotros sabéis esto. Esa gente solo sabe acerca del estudio de las escrituras y sobre estudios mundanos. No conocen a este Padre espiritual en absoluto. El Padre espiritual viene a dar este conocimiento en el momento en que tiene que conceder la salvación a todos, y el mundo viejo tiene que cambiar. Cuando pasáis de humanos a deidades, se convierte en un reino de deidades sobre el mundo entero, y a eso se le llama el paraíso. La gente de Bharat sabe que el dharma original eterno de las deidades solo existió en Bharat. En aquella época no había religiones. Hijos, para vosotros ahora es la edad de la confluencia. Todo el resto de la gente está en la edad de hierro. Ahora estáis sentados en la edad de la confluencia más auspiciosa. Los que recuerdan al Padre y siguen Su shrimat están en la edad de la confluencia. Todo el resto está en la edad de hierro. Actualmente, no hay *soberanía* ni *reino*. El gobierno funciona mediante muchas opiniones. En la edad de oro, las directrices de un solo emperador gobiernan el reino. Allí no hay consejeros; tienen mucho poder. Después, cuando se hacen impuros, mantienen consejeros, etc., porque ya no tienen ese poder. En la actualidad es el gobierno de la gente. En la edad de oro, debido a que siguen las directrices de uno, ellos tienen ese poder. Ahora, vosotros estáis recibiendo ese poder y luego gobernareis *independientemente* durante 21 nacimientos. Aquella es vuestra *familia* divina. Esta es ahora vuestra familia divina. El Padre dice: cuando os consideráis un alma y recordáis al Padre, pertenecéis a la familia divina. Si os hacéis conscientes del cuerpo y olvidáis al Padre, pertenecéis a familias demoníacas. En un *segundo* pertenecéis a la comunidad divina y luego, en un *segundo*, pertenecéis a la comunidad demoníaca. Es muy fácil consideraros un alma y recordar al Padre, pero los hijos lo encontraréis extremadamente difícil. El Padre dice: si os consideráis un alma y recordáis al Padre,

vuestro karma negativo se eliminará. Tenéis que actuar a través de vuestro cuerpo. No podéis actuar sin vuestro cuerpo. Tenéis que intentar permanecer en el recuerdo del Padre mientras lo hacéis todo. Sin embargo, incluso aquí, cuando no tenéis nada más que hacer, sois incapaces de recordar al Padre; os olvidáis. Es un esfuerzo. En la devoción no se os dice que hagáis devoción durante todo el día. Allí hay un *tiempo* fijado, ya sea temprano por la mañana, por la tarde o por la noche. Entonces, su intelecto mantiene los mantras que reciben. Hay muchas escrituras que estudian en el camino de la devoción. Vosotros no tenéis que estudiar ni escribir libros, etc. Estas murlis se imprimen para *refrescaros*; pues no quedará ninguno de los libros, etc.; todos ellos se destruirán. Solo el único Padre tiene este conocimiento. Ahora, le han dado a un edificio el nombre de “Gyan Vigyan Bhavan”, como si allí enseñaran conocimiento y yoga. Simplemente dan esos nombres sin ningún entendimiento; no saben en absoluto lo que es el gyan y el vigyan. Vosotros ahora conocéis el gyan y el vigyan: mediante el yoga, llamado vigyan, recibís *salud* y, a través del gyan, se os explica la *historia* y la *geografía* del mundo. Tenéis que saber cómo se *repite* la *historia* y *geografía* del mundo. Sin embargo, ese es un estudio limitado. Aquí, tenéis en vuestro intelecto esta *historia* y *geografía* ilimitada de cómo reivindicamos el reino, cómo y durante cuánto tiempo gobernamos el reino y cómo recibimos ese reino. Estas cosas no están en el intelecto de nadie más. Solo el Padre es *todoconocedor*. Solo el Padre os explica cómo gira el ciclo del mundo. Debido a no conocer este *drama* predestinado, los seres humanos dicen que Fulano de tal se ha ido al nirvana o que se ha fundido en la luz. Vosotros sabéis que todos los seres humanos entran en este ciclo del mundo, que nadie se puede liberar de él. El Padre explica: un alma humana deja un cuerpo y toma otro. El *drama* es enorme. Hay un alma en cada uno y esa alma tiene un *papel* imperecedero grabado en ella. A esto se le llama el drama predestinado. Ya que se le llama el *drama*, sin duda debe tener una duración. El Padre explica: la duración de este *drama* es de 5.000 años. En las escrituras del camino de la devoción, se ha escrito que la duración de cada *drama* es de cientos de miles de años. Fue sobre esta época, cuando el Padre vino y os enseñó Raja Yoga, que hay el dicho de que los Kauravas estaban en una oscuridad total y que los Pandavas fueron iluminados. Esa gente cree que a la edad de hierro todavía le quedan 40.000 años. No saben que Dios ha venido y que la muerte de este mundo viejo está justo delante. Todos están durmiendo en el sueño de la ignorancia. Cuando ven una guerra dicen que esa es una señal de la guerra del Mahabharata. Estos *ensayos* continuarán sucediendo. Después, finalmente pararán. Sabéis que vuestro establecimiento todavía no ha sucedido por completo. En el Gita no se menciona que el Padre enseñó Raja Yoga fácil y estableció el reino aquí. Ellos han mostrado la aniquilación en el Gita. Se cuenta que todos murieron y que los cinco Pandavas se salvaron. Después, ellos también se desvanecieron en las montañas. No saben en absoluto lo que sucedió mediante el Raja Yoga. El Padre continúa explicándolo todo. Esos son aspectos limitados. Un Brahma limitado (un padre físico) crea una creación limitada y la mantiene, pero no la aniquila. Una esposa se *adopta*. El Padre también viene y os *adopta* a vosotros. Él dice: Yo entro en este y os doy a los hijos este *conocimiento*. Yo os creo a vosotros, hijos, a través de este. Está el Padre y también está la *familia*. Estos son asuntos muy profundos. Estos son asuntos muy profundos y serios que no se asientan en el intelecto de casi nadie. El Padre ahora dice: en primer lugar, consideraos un alma. Un alma deja un cuerpo y toma otro. Es a los cuerpos a los que se les dan diferentes nombres. Su nombre, forma y *facciones*, todo varía. Las *facciones* de uno no pueden ser las mismas que las de otro. Cada alma tiene sus propias *facciones* en cada nacimiento. Los *actos* de cada uno están fijados en el *drama*. Por eso se le llama un *drama* predestinado. El Padre ilimitado ahora dice: recordadme a Mí y vuestro karma negativo se eliminará. Entonces, ¿por qué no deberíamos recordar al Padre? Esto es lo que requiere esfuerzo. Cuando los hijos estáis en la peregrinación del recuerdo, vienen muchas tormentas de Maya y

hay una lucha, pero no debéis tener miedo. Maya repetidamente romperá vuestro recuerdo. Tendréis tales pensamientos impuros que estropearán completamente vuestra cabeza. Aun así tenéis que hacer esfuerzos. El Padre ha explicado cómo Lakshmi y Narayan fueron capaces de controlar sus sentidos. Eran completamente sin vicios. ¿De quién recibieron esas enseñanzas? Hijos, vosotros ahora estáis recibiendo enseñanzas para volveros como ellos. Ellos no tenían ningún vicio. Allí no hay reino de Ravan. El reino de Ravan existe más adelante. Nadie sabe quién es Ravan. Esto también está fijado de acuerdo al *drama*. La gente no conoce el principio, el medio ni el final de este *drama* y por eso han estado diciendo “¡neti, neti!” (ni esto ni aquello). Vosotros ahora estáis haciendo esfuerzos para convertirlos en residentes del paraíso. Lakshmi y Narayan fueron los amos del paraíso. Los que se inclinan ante sus ídolos son tamopradhan, seres humanos degradados. El Padre dice: antes que nada, haced una cosa firme: consideraos un alma y recordad al Padre. Es esto lo que requiere esfuerzos. Así como tenéis un trabajo del gobierno durante ocho horas, ahora también sois ayudantes del gobierno ilimitado. Tenéis que hacer esfuerzos para permanecer en el recuerdo durante al menos ocho horas. Así, este estado vuestro se hará tan firme que no recordaréis a nadie más. Entonces, dejaréis vuestro cuerpo en el recuerdo del Padre. Luego os convertiréis en las cuentas del rosario de la victoria. Un rey tiene muchos súbditos. Los súbditos también se tienen que crear aquí. Vosotros os convertiréis en las cuentas del rosario de la victoria que son dignas de ser adoradas. También está el rosario de 16.108. Ese permanece en una gran *caja*. Existe el rosario de ocho, luego el rosario de 108 y finalmente el rosario de 16.108. Hijos, vosotros aprendisteis Raja Yoga del Padre y convertisteis el mundo entero en el paraíso. Por eso se os adora. Erais dignos de adoración y ahora os habéis convertido en adoradores. Este Dada dice: yo mismo solía pasar las cuentas de un rosario. De hecho, el rosario de Rudra debería estar en el templo de Lakshmi y Narayan. Vosotros os convertís primero en parte del rosario de Rudra y luego del rosario de Runda (Vishnu). El rosario *número* uno es el de Rudra, en el que Shiva también está incluido. ¿Cómo podría existir Shiva en el rosario de Runda? Ese es el rosario de Vishnu. Nadie es capaz de comprender estas cosas. Vosotros ahora decís que os vais a convertir en la guirnalda alrededor del cuello de Shiv Baba. No se puede crear un rosario de Brahmins. No existe un rosario de Brahmins. Cuanto más permanezcáis en el recuerdo, antes iréis allí a gobernar el reino. No podéis recibir estas enseñanzas en ningún otro lugar. Sabéis que ahora dejaréis vuestro cuerpo viejo y os convertiréis en residentes del paraíso. Todos los habitantes de Bharat se convertirán en residentes del paraíso. Bharat *en concreto* fue el paraíso. Es un asunto de 5.000 años. No puede tratarse de algo de cientos de miles de años. Hace solo 5.000 años que existían las deidades. La gente ha olvidado el paraíso y, por eso, simplemente hablan de él. Sin embargo, no era así. No puede existir un periodo tan antiguo. Solo existe la dinastía del sol, luego la dinastía de la luna y después vienen los de todas las religiones. ¿Qué utilidad tendrían las cosas viejas? La gente compra muchas de esas cosas. Les dan mucho *valor* a las cosas antiguas. Lo más *valioso* es Shiv Baba. Ellos hacen muchos Shiva lingams. Nadie entiende que un alma es solo un punto diminuto; tiene una forma extremadamente sutil. Solo el Padre explica que tal punto diminuto tiene un *papel* muy grandegrabado en él. Este *drama* continúa *repetiéndose*. Allí no tendréis este conocimiento; desaparece. Entonces, ¿cómo podría alguien enseñaros allí Raja Yoga fácil? Ellos se sentaron e inventaron todo eso para el camino de la devoción. Hijos, ahora sabéis que los tres dharmas: el de los Brahmins, el de las deidades y el de los guerreros, los está estableciendo el Padre para el mundo nuevo futuro. Otros estudios son para este nacimiento. La recompensa de este estudio la recibiréis en el mundo nuevo. Este estudio tiene lugar en la edad de la confluencia. Esta es la edad de la confluencia más auspiciosa. Con seguridad debe haber sido en la edad de la confluencia cuando cambiasteis de seres humanos a deidades. El Padre os explica todos los secretos a vosotros, los hijos. Baba sabe que no podéis estar en este recuerdo todo el tiempo; es *imposible*. Por tanto, llevad vuestra

gráfica para ver durante cuánto tiempo permanecéis en el recuerdo. Si hay conciencia de cuerpo, ¿cómo habría recuerdo? Hay una enorme carga de karma negativo sobre vuestra cabeza. Por esta razón, Baba dice: permaneced en el recuerdo. Llevad una imagen del Trimurti en el *bolsillo*. No obstante, os olvidáis una y otra vez. Recordando a Alfa, recordáis beta, etc. Siempre deberíais llevar vuestra *medalla* con vosotros. También deberíais llevar algo de *literatura*. Entonces se la podéis dar a la gente buena que esté interesada. Las buenas personas nunca lo aceptarían gratis. Ellos preguntarían: ¿cuánto cuesta esto? Decidles: esto se le da gratis a las personas pobres pero, si no es así, podéis dar tanto como queráis. Tiene que haber *realeza*. Vuestras costumbres y sistemas deberían ser totalmente distintos de los del mundo. La gente con *realeza* dará una cosa u otra por sí misma. Vosotros les dais esto a todos para su beneficio. Algunos estudiarán este conocimiento y os enviarán dinero. Vosotros sois los que incurris en gastos. Decidles: estamos usando nuestro cuerpo, mente y riqueza para servir a Bharat. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para ayudar a este gobierno ilimitado haced esfuerzos para permanecer en el recuerdo durante al menos ocho horas. No tengáis miedo de los obstáculos que Maya os causa para tener recuerdo.
2. Pertenece a la comunidad divina en esta edad de la confluencia más auspiciosa y seguid las directrices de Dios. Mientras lo hacéis todo, practicad estar en el recuerdo del único Padre.

Bendición: Que os hagáis conscientes del alma y desapegados de vuestro cuerpo, permaneciendo en la cueva de la introspección.

La cueva que se muestra de los Pandavas es la cueva de la introspección. En la medida en que permanezcáis desapegados de vuestro cuerpo, en la medida en que estéis en esa cueva y os mantengáis estables en la forma consciente del alma, en esa medida estaréis más allá de la atmósfera de este mundo y no os influenciaréis por ella. Permaneciendo en una cueva estáis más allá de la atmósfera exterior, de forma similar, esta cueva de la introspección os hace desapegados de todos y amorosos hacia el Padre, y aquellos a los que ama el Padre automáticamente se hacen completamente únicos.

Eslogan: El esfuerzo espiritual es la semilla y las facilidades son su expansión. No ocultéis el esfuerzo espiritual en la expansión.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Practicad estar en el estado de conciencia del alma, sed introvertidos.

El signo de ser introvertido es estar constantemente perdido en la profundidad del océano y ser una imagen de sinceridad y madurez. Los signos del estado consciente del alma serían visibles en la cara. Por un lado, sería una cara que está rumiando y, por otro lado, sería una cara divertida, es decir, una cara sonriente. Ambas características se mostrarían en la cara. A un alma introvertida siempre se la vería como alguien alegre porque terminaría la oposición de Maya.